
議事録 NO.9(2枚 )

平成 12年度第 9回環境委員会

〔開催日時〕 2000年 12月 3日  PM7:30～ 8:00

〔場  所〕 つつじが丘集会所

〔出 席 者〕 各自治会環境委員 (8丁目欠席 )

〔議事内容〕

配布された資料に基づき議事進行

1。 第 9回環境委員会議事録の確認

2.愛犬のしつけ方教室の反省

中村委員からの資料 (当 日の反省会より)を参考

平成 12年 12月 3日

5丁 目環境委員 ■■

愛犬の しつけ方教室反省会資料

1.事前準備など  。各戸への周知期間が短い。

(飼 育管理士への依頼に時間を要 したため)

・ 年度当初に実施 日を決めておいたほうがよい。

・ 獣医の先生へ、実施内容を正確に話 しておかなか

つた為、一部内容を前日に変更 した。

(当 初 ビデオ鑑賞を予定 していた)

2.実施内容    ・参加者が少ない。(講習会の内容の周知が不十分 ?)

・ しつけ方教室 (実技指導)の 内容を犬の レベルを

ある程度 しつけはできている大

飼い始めて間がない犬

等クラス分けして実施 したほうがよい。

・椅子に座 つての講習会は受講者も疲れなくてよい。

・マイクは拡声器 と普通のマイク 2本 を準備 したため

スムースに進行 した。

3.その他      ・ 準備等を進めるに当たつては、各委員に役割分担 を

して実施 した方がよい。

(00氏 獣医師への連絡、XX氏 会場手配等)   /II

参DO住民の声

◇獣医師の話を短 <して、実技に重点を置いてほしい

◇実技をしながら、解説 してほしい

※■■委員からの資料・住民の声から、来年度以降

・獣医師は必要かどうかを考える必要がある

・指導者への連絡方法などを記録し、次年度へ正確に伝達する必要がある



3.八本山新春のつどいについて

各自治会長の指示に従つて、行動する

環境委員としては、当日、登山者のための交通整理手伝い

3丁目 :犬飼委員長  8丁 目 :■■ 副委員長が参加予定

9:45～ 10:30  /Jヽ 学校正門 0北門

4.各自治会より

特になし

5。 その他

ア。上池公園西北角、階段手すりの設置についての回答

…予算がついたので、 1月 に施工予定

イ.街路樹剪定liついての回答

…落葉後、剪定の予定

ウ。草メ」り機について

…修理に出した結果、 3機中 2機ガ部品調達年数を越えており、修理不能

→ 2機を新規購入 (役員会にて承認済み )

SRC260V,排 気量 25。 4ML 定価 ¥65,000の ところ、 2機で¥90,000+消費税

工.集会所近<の土留あ工事

…業者への発注は高額が予想されるので、施工方法を考える

⇒セメント杭を使つてはどうか ?


